

Am 24. Juni 2024 verstarb unser langjähriger Mitarbeiter

Reinhold Rudel

im Alter von 72 Jahren.

Herr Rudel trat im Jahr 1967 in unser Vorgängerinstitut Kreissparkasse Hanau als Auszubildender ein und blieb unserem Haus bis zu seinem Renteneintritt im Jahr 2014 treu. In dieser Zeit war er vorrangig in Fach- und Führungspositionen im Kreditbereich unserer Sparkasse erfolgreich tätig.

Wir haben Herrn Rudel als stets kompetenten, engagierten und zuverlässigen Mitarbeiter kennengelernt.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir trauern um unseren ehemaligen Kollegen und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Sparkasse Hanau

Vorstand, Personalrat, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter